

Corconne les Cretes de la taillade

Ce mardi, 24 randonneurs ont pris le départ depuis le charmant village de Corconne pour une boucle de 15 km et 475m de dénivelé à travers l'un des joyaux naturels partagé entre le Gard et l'Hérault.

A peine quitté le village de Corconne une montée à la chapelle construite sur des contreforts du XII siècle nous offre un magnifique point de vue sur les oliveraies, les vignes, les belles falaises bordant Corconne.

Le sentier suit ensuite la crête de la Taillade nous offrant des vues lointaines et plongeantes du pic saint-loup jusqu'au littoral méditerranéen, et sur de belles falaises bordant les causses de l'Hortus.

La pause déjeuner au soleil a été un moment de convivialité et de ressourcement au cœur de la nature

Puis La piste nous a conduit jusqu'au village des Embruscalles, le château de Ranq , le vieux village de Claret et le retour sur Corconne sur un sentier offrant de beaux murs en pierres sèches pour le plaisir des yeux mais très caillouteux pour nos chevilles !

Nous avons terminé notre sortie par la visite de la cave viticole de Corconne.

Merci à tous pour votre bonne humeur et pour ce beau moment partagé !